

Elías Jaua défend l'agenda économique à l'Assemblée Nationale



Caracas, 19 février, (RHC-PL).- Elías Jaua, député du Grand Pôle Patriotique, a défendu, au Parlement vénézuélien, l'Agenda économique bolivarienne proposé par le gouvernement et a appelé le secteur privé à coopérer à cette initiative.

Elías Jaua, a mis en exergue la politique fiscale approuvée par le président vénézuélien, Nicolas Maduro, dans le cadre des efforts consentis par l'État pour augmenter la production agricole et manufacturière.

Le député a mis en exergue le travail du leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez, et celui de l'actuel président Nicolas Maduro au profit de la classe moyenne, pour augmenter la production et pour assurer le bien-être des chefs d'entreprise.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84698-elias-jaua-defend-lagenda-economique-a-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba